						a colleg de	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
							sdpnoticias	0	11/10/22	LEGISLATIVO
	:	÷	÷	:	:		Suprioticias	U	11/10/22	

¿María Clemente García podría ser expulsada de Morena? Esto sabemos



<u>María Clemente</u>, diputada trans de **Morena**, ¿**podría ser expulsada** del partido tras la polémica que la persigue?; aquí te decimos lo que sabemos al respecto.

Luego de que <u>María Clemente publicara videos sexuales</u> explícitos en sus redes sociales, surgió la duda sobre si la diputada trans **permanecería en Morena.**

Y es que ésa no es la única polémica que persigue a **María Clemente**, aunque quizá sí la más fuerte, ya que después la diputada dijo a los medios tener como oficio "ser puta".

Además la diputada trans aseguró que promovería una iniciativa para regular el trabajo sexual en México, sosteniendo que a ella la respaldaban todos sus derechos para hacer lo que quisiera con su cuerpo.



Otras polémicas de María Clemente como diputada de Morena

Estos acontecimientos podrían ser la gota que derramara el vaso, pues la diputada tras María Clemente arrastra otras polémicas que en suma, podrían costarle su estancia en Morena.

El pasado 31 de marzo, en el marco del Día de la Visibilidad Trans, el diputado del PAN, Gabriel Quadri llamó "señor" a la diputada trans Salma Luévano.

Ante esto, Salma Luévano y **María Clemente** tomaron la tribuna de la Cámara de Diputados para exigir la salida de Gabriel Quadri.

Sin embargo, a **María Clemente** se le pasó la mano con Santiago Creel, presidente en turno de la Cámara de Diputados, a quien agredió al tratar de levantarlo por la fuerza de su asiento.

Otros altercados que han involucrado a María Clemente son las diferencias que ha visibilizado tener con Citlalli Hernández, secretaria general de Morena, y Salma Luévano.

Esto luego de que **María Clemente advirtiera que dejaría las filas de Morena** para declararse independiente, pues no toleraba la "hipocresía" dentro del partido tras el incidente con Gabriel Quadri y Santiago Creel.

No obstante, por aquella ocasión, **María Clemente decidió permanecer en Morena** tras reunirse con Mario Delgado, pues se convenció de que el partido está comprometido con la comunidad LGBT+.

Un último incidente que involucró a **María Clemente** como **diputada trans de Morena** fue cuando en diciembre de 2021, un video la exhibió agredir y tirar objetos de la cafetería de la Cámara de Diputados.

La diputada explicó que el video estaba salido de contexto, ya que ella únicamente respondió a la discriminación en su contra por parte del personal de la cafetería al referise a ella con pronombres masculinos.

¿Morena aguantará otra polémica más de María Clemente o será expulsada?

De acuerdo con La Jornada, **Morena ya evalúa** en la Cámara de Diputados **la permanencia de la diputada trans María Clemente** en las filas del partido.

								PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	:	:	:	:	:		Н	sdpnoticias	0	11/10/22	LEGISLATIVO
	÷	÷				W		Saprioticias		11/10/22	

Ya que confirman que su comportamiento le ha resultado "muy caro" a **Morena** por las afectaciones a la imagen del partido.

No obstante, antes de tomar una decisión sobre si **María Clemente permanece o es expulsada de Morena**, la Cámara de Diputados esperará el fallo del Comité de Ética.

Una vez que el Comité de Ética de la Cámara de Diputados llegue a una conclusión, entonces **Morena** decidirá si **expulsará a María Clemente del partido.**

https://www.sdpnoticias.com/me

xico/maria-clemente-garcia-podria-ser-expulsada-de-morena-esto-sabemos/